

EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

solemne acto para entregar los títulos de seguro colectivo a los empleados

Entrega al señor presidente de un pergamino de gratitud

Esta mañana, en el salón de sesiones del Palacio provincial, se ha celebrado el solemne acto de hacer entrega a todos los empleados de los títulos de seguro colectivo, según acuerdo de la Comisión gestora, y a las primas contribuirá la excelente Diputación con un cincuenta por ciento.

Presidieron el acto el presidente de la mencionada entidad, y todos los señores gestores. En el salón de sesiones los empleados de la Diputación y en los escanos los familiares de los mismos, va que por expresos deseos del señor Riera se daba al acto un simpático y emotivo carácter familiar.

Comienza el acto

A las doce y media se constituye la presidencia y comienza el acto. Por señas del secretario se da lectura al acuerdo de la Comisión gestora, de 3 Mayo último, por el que se concede a todos los empleados de la excelente Diputación, cualquiera que sea condición y categoría, un seguro de vida colectivo.

Seguidamente los señores presidentes y gestores de la Diputación hacen entrega a los empleados, que a tal fin se han reunido hasta la presidencia, de los títulos del seguro.

Discurso del señor presidente

Después pronuncia un discurso el presidente de la Comisión Gestora, Sr. Riera. Expone el estado de la Diputación provincial cuando hace siete años se hizo cargo de la Diputación, lo cual hacía que hubiese sido un acto de ofensiva para vosotros, de lo que os hubiera hablado—dice—de lo que ahora os voy a hablar: mejoras relacionadas con vuestro bienestar. Vosotros habéis estado con un interés particular a los intereses de la Diputación y si así lo hubiese prometido habría formado de mí un concepto lastimoso.

Insurrección en Siberia contra Moscú

Se traía de las poblaciones del país de Lena

Shanghai, 6.—Stéfani anuncia que se confirman los rumores sobre una insurrección declarada en Urga, en la zona de Siberia. La insurrección está dirigida por detenidos, los cuales cuentan con armas que les han sido facilitadas desde los Estados Unidos. Efe.

MAX SCHMELLING

Condecorado con la Cruz de Hierro y ascendido a sargento

Berlín, 6.—El boxeador Max Schmelling, que como se sabe actuó de entrenador en Creta, ha sido condecorado por el Führer con la Cruz de Hierro de primera y segunda clase y ascendido a sargento.

Schmelling sufrió una herida en la cabeza durante los combates, de la que se encuentra convaleciendo en su sesión de Boniekel, en Pomerania, cuando fué dado de alta en el hospital pesaba 75 kilos, siendo su peso normal de noventa y dos y medio. Efe.

LA SEÑORA

D.ª María de Lecea y Ceballos Escalera

Tercera dominica. Presidenta de la Obra de la Propagación de la Fe y de la Conferencia de San Vicente de Paul, de San Clemente

Ha fallecido hoy día 6 de Agosto de 1941

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus hermanos doña Manuela y don Carlos; hermana política doña María Aldeamil; primos, sobrinos y testamentarios,

Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y ruegan la asistencia al funeral, que tendrá lugar en la iglesia de San Clemente, de esta ciudad, a las diez y media de mañana 7, y acto seguido a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, calle de San Francisco, 64, al cementerio del Santo Angel de la Guarda.

El Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de Segovia y varios Excmos. preladados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Ocupación de Cholm y de Bielaja Zercow por los alemanes

Berlín, 5 (n.)—Oficiosamente se informa que la ininterrumpida acción de la Luftwaffe ha conseguido poner fuera de combate a la mayoría de las fuerzas aéreas bolcheviques. Los aviones rojos aún existentes, esquivan los combates todo lo que pueden. Efe.

Ocupación de Cholm y de Bielaja Zercow

Berlín, 5 (n.)—Las fuerzas alemanas se han apoderado de las ciudades de Cholm, sobre el Lowat, y Bielaja Zercow, según comunica la D. N. B. de fuente competente. Añade dicha Agencia que el hecho de que Moscú haya pretendido que continuasen ocupando dichas localidades las fuerzas rojas demuestra que el alto mando bolchevique ha perdido toda idea de lo que ocurre en el frente.—Efe.

Contesta el secretario

Contestó al discurso del señor presidente el secretario de la Corporación Sr. Sánchez de Toledo. Señala la gratitud de todos los presentes hacia el presidente de la Comisión y señores gestores, por esta mejora concedida que alcanza a sus familiares, y afirma que cuando se ausenten de la Corporación les acompañará siempre el recuerdo de todos los empleados, porque lo que han hecho en este acto es algo que ha herido las fibras más sensibles de su corazón.

Señala que la Comisión se ha preocupado siempre del bienestar de sus empleados, como lo demuestra el haberles concedido dos pagas extraordinarias, pero—continúa—este seguro colectivo nos obliga a más, porque va dirigido principalmente a nuestros familiares, los cuales, cuando el caso triste llegue, tendrán en sus labios una oración para cuantos forman la Comisión gestora. Termina pidiendo el honor de dar un abrazo al señor presidente en nombre de todos los empleados.

Mientras el público aplaude con gran entusiasmo las vibrantes palabras del señor Sánchez de Toledo, éste y el señor Riera se abrazan. El discurso del señor secretario fué escuchado en pie por los señores gestores.

Entrega de un pergamino

A continuación el mismo señor secretario entrega al presidente un pergamino en que consta la gratitud de los empleados por la mejora. Es una bella obra del señor Fernández Piedal, en el que se ve el retrato del señor Riera y, en magnífica orla, la siguiente inscripción:

«Los funcionarios de la Excm. Diputación provincial de Segovia, en su nombre y en el de sus familiares, tienen el honor de dedicar este pergamino a su presidente don José María Aisa, en testimonio de su impecable y agradecido por su iniciativa, generosamente secundada por la Comisión gestora, de contribuir al pago del seguro de vida colectivo.—Segovia, 6 de Agosto de 1941. Firma el secretario jefe del personal, don Luis Sánchez de Toledo.»

El señor Riera expresa en breves palabras su gratitud por este obsequio, y después se rezó un Padrenuestro por el funcionario de la Diputación, fallecido, don Felipe Alvarez, a cuyos familiares, por la desgracia sufrida, ha alcanzado ya el seguro mencionado.

Y para terminar el acto, el señor Riera dió vivas a España, al Caudillo y un Arriba España, todo ello contestado con gran entusiasmo.

Después, cuantos asistieron al acto fueron amablemente obsequiados.

EL CALZADO

Se confía en resolver su abaratamiento

Madrid, 6.—Ayer se reunió la Junta del Ciclo de Comercio (sección Calzado) del Sindicato Nacional de la Piel. Asistieron representantes de comerciantes de calzado de todas las provincias de España, y como resultado de las deliberaciones, en las que se puso de manifiesto la decisión de esforzarse para atender al abaratamiento de la vida, dadas las actuales circunstancias, se reveló la necesidad de la elevación de márgenes, con el fin de que los comerciantes de calzado se pongan en una situación de igualdad con relación al resto del comercio. Poco habrá de influir esto en la elevación del precio de los artículos. El comercio de calzado no es responsable de la subida de precios y le interesa velar por su prestigio más que por sus propios intereses. Ha estado siempre dispuesto a servir al público con honradez y a cumplir las consignas con toda fe.

Del estudio de las ponencias presentadas se desprende que se ofrecen unas soluciones a los organismos competentes, por las que se confía en que se podrá resolver el abaratamiento, hasta llegar a precios moderados, de todos los artículos de la piel. Mañana continuará la reunión.

El Servicio de Crédito Agrícola de la Falange

Reparte en Granada más de dos millones de pesetas

Granada, 5.—Con el Servicio de Crédito Agrícola de la Falange granadina se han beneficiado 99 pueblos de la provincia, cuyos modestos labradores han percibido préstamos hasta la suma máxima de 5.000 pesetas. Estas cantidades se han otorgado con destino a las labores de siembra, y han facilitado considerablemente el desenvolvimiento de los productores del campo. En los cuatro meses de existencia de este organismo se han entregado 2.434.637 pesetas, que han permitido poner en cultivo 28.349 hectáreas de secano y 76.513 marjales de riego.

En la iglesia de San Esteban

Robo de un crucifijo de marfil del siglo XVII

Hace tiempo se cometió también allí otro robo, consistente en un paño de altar

En la iglesia de San Esteban se cometió ayer un robo, probablemente en las primeras horas de la mañana. El autor o autores del hecho penetraron en la sacristía de dicho templo, apoderándose de un crucifijo de marfil, procedente del siglo XVII, que estaba colocado encima de la cajonería donde se suelen revestir los sacerdotes con los ornamentos sagrados.

Lo extraño de este robo es que han aparecido cerradas las puertas de la sacristía y también la del pórtico que da acceso a dicha dependencia, por lo que se supone que el ladrón o ladrones debieron abrirlas con unas llaves idénticas a las que se utilizan en el templo y cerrándolas después de realizado el delito.

Desde luego hay que creer que los que llevaron a cabo el hecho conocen el valor de esa joya de arte, porque no se apoderaron de otros objetos de menos mérito que se conservan en la iglesia de referencia.

La Policía efectúa investigaciones para descubrir a los ladrones. Hace tiempo se efectuó otro robo en el mencionado templo, consistente en un paño de altar de damasco rojo.

EL VOTO A LA VIRGEN DEL PILAR

COMENZARA ESTE AÑO, OFRECIENDOLE LA ARCHIDIOCESIS DE TOLEDO

Al acto han sido invitadas todas las Diócesis de España

Zaragoza, 5.—El día 12 de Octubre, fiesta de la Hispanidad y de la Virgen del Pilar, se celebrará la solemne ceremonia religiosa de ofrecer el voto a la Virgen. Esta fiesta, que tendrá carácter permanente, comenzará este año ofreciendo el voto la diócesis primada de Toledo.

Han sido invitadas todas las diócesis de España para que se unan a la ceremonia, por medio de delegaciones personales, que se podrán designar entre caballeros del Pilar, o damas de la corte de honor, cuando en las respectivas provincias eclesiásticas no se encuentren personas que puedan venir a Zaragoza para dicho fin. Se harán limosnas de 100, 50, 25, 10 y 5 pesetas para unir las a las que aporte la diócesis de Toledo, con lo que se formará así una hermandad espiritual entre todas las diócesis españolas, unidas ante la Virgen del Pilar para defender la religión católica, la Patria y cultura hispánica, la hispanidad en una palabra. Todos los años se celebrará esta ceremonia el día 12 de Octubre, y se renovará el voto tomando todas las diócesis españolas en la forma que designe el arzobispo de Zaragoza.

El Santuario de la Raza

Barcelona, 5.—Para Zaragoza ha marchado el pintor don José María Sert, acompañado del jefe del servicio de recuperación artística de la zona de Levante. En la capital aragonesa se hará cargo de las dos maquetas del templo del Pilar que han sido confeccionadas y que le servirán para desarrollar su proyecto acerca del Santuario de la Raza. De Zaragoza, el señor Sert se trasladará a Suiza y París.

EN LA EMBAJADA SOVIETICA DE PARIS

Descubrimiento de cámaras de tortura de la G. P. U.

Se cree que las grandes estufas servían de horno crematorio y que en ellas fueron quemados los cadáveres de los generales Miller, Kutiehoff y otras personalidades rusas

Berlín, 6.—«Pocos días después del comienzo de las hostilidades entre Alemania y la U. R. S. S.—informa la D. N. B.—el Gobierno del Reich fué informado inmediatamente después de la salida de los diplomáticos, que el Gobierno soviético ordenó un registro en la Embajada alemana en Moscú. Por esta razón, las autoridades alemanas hicieron a su vez una investigación en las que fueron Embajadas de la U. R. S. S. en París y Berlín. El resultado de estas investigaciones en el edificio de la Embajada soviética en París, que fué Consulado, sirvió para demostrar, una vez más, que las representaciones diplomáticas de la U. R. S. S. son las centrales que desencadenan las guerras y donde el Komintern organiza sus maquinaciones revolucionarias en todos los países. En unas habitaciones, aisladas del edificio, se encontraban las oficinas de la «G. P. U.». Las amplias estancias estaban defendidas con puertas blindadas y se necesitaron varias horas para abrirlas con instrumentos especiales; el interior tenía muros aisladores de ruidos, puertas blindadas automáticas y eléctricas, tragaluzes y troneras hábilmente disimuladas, aunque daban a los pasillos y a diferentes habitaciones.

Pero el descubrimiento más escalofriante fué una estufa eléctrica y una gran vasija destinada a descuartizar y quemar los cadáveres; además había allí numerosas herramientas, tales como perforadoras, aparatos de oxígeno, caretas antiguas, veinte pares de esposas y gran cantidad de ampollos con veneno de todas clases. Había también un surtido e importante material de radio, completas instalaciones de emisores con accesorios y piezas de recambio, aparatos portátiles de radio, manipuladores Morse, amplificadores eléctricos y centenares de lámparas, así como material receptor de radio y aparatos cinematográficos. Esto prueba que los servicios diplomáticos y consulares de los Soviets en París ocultaban una vasta red de información. Se recogió gran cantidad de espoletas, ametralladoras y pistolas ametralladoras, revólveres con munición y más de 3.500 balas de ametralladora, así como maletas y otros recipientes que contenían explosivos de gran potencia. En las oficinas del agregado militar soviético, se han encontrado también ametralladoras y pistolas, explosivos, cigarrillos que contenían explosivos, espoletas y bombas retardadas, varias cajas de municiones y hasta dos paracaídas.

Las grandes estufas que han sido encontradas en las cámaras de tortura de las oficinas de la «G. P. U.» servían de horno crematorio para hacer desaparecer los cadáveres. Se puede asegurar ahora que el general Miller, jefe de los emigrados rusos, que desapareció hace tiempo, no ha sido la única víctima que conoció estos lugares de horror. Lo mismo que el general Miller fué asesinado y su cadáver quemado en la cámara acorazada de la Embajada soviética en París, fueron asesinados y quemados el general Kutiehoff y numerosas personalidades de los rusos blancos y de la oposición soviética, que desaparecieron en Francia sin dejar huellas.—Efe.

Incidentes entre Manchukuo y la Unión Soviética?

Parece ser que se iniciaron al cruzar la frontera las tropas soviéticas

Shanghai, 6.—El portavoz del Ejército japonés ha declarado, con referencia a los rumores circulados hoy sobre graves incidentes fronterizos entre Manchukuo y la Unión Soviética, que en Shanghai no se sabe nada de tales incidentes.

Sin embargo, hizo observar el hecho de que hace quince días se produjo un pequeño incidente en el puesto fronterizo de Manchuli, al abrir fuego los soldados japoneses contra las tropas soviéticas que habían cruzado la frontera.

Un soldado japonés resultó herido y se ignoran las bajas que pudieran tener los rusos.—Efe.

D. Germán de la Fuente Gala

Industrial que fué de esta plaza

Que falleció el 7 de Agosto de 1936
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

El primer ministro y veinte senadores participan en una refriega

Un diputado resultó con la base del cráneo fracturada

Nueva York, 6.—Veinte senadores cubanos, entre ellos el primer ministro, Saladrigas, participaron en una refriega en el Senado. Un diputado fué atacado violentamente por otro, y tuvo que ser trasladado al Hospital, con fractura del cráneo. El tumulto tuvo su origen en la creencia por parte de algunos diputados de que el Gobierno se hallaba descontento de la marcha lenta del Congreso. Efe.

